

Les prix littéraires Nicolás Guillén et Alejo Carpentier sont décernés



La Havane, 10 février (RHC)- Le jeune poète cubain José Luis Serrano a reçu le Prix National de Poésie Nicolás Guillén pour son livre « Les chiens d'Admunsen », qui a des valeurs conceptuelles qui font de la référence culturelle une matière renouvelée.

Au cours d'une cérémonie dans la Forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe la Baie de La Havane et qui accueille la Foire Internationale du Livre de notre capitale, le Prix National Alejo Carpentier a également été remis dans les catégories de conte, d'essai et de roman.

En conte, le prix est revenu à Félix Sánchez Rodríguez pour son livre « Le Cœur », le scénariste et réalisateur Eduardo del Llano a eu le prix dans la catégorie de roman avec son œuvre « « L'Ennemi », tandis que le prix d'essai a été remis à Rafael Rodríguez Beltrán, pour son livre « Alejo Carpentier et le minotaure de Bayreuth ».



Radio Habana Cuba